

Subdirector de Unidades Académicas Foráneas

En apego al nuevo organigrama de nuestro Reglamento Interno vigente, el Dr Germán Buitrón Méndez toma el cargo de Subdirector de Unidades Académicas Foráneas (UAF), a la vez que mantiene la conducción de la UAF Juriquilla. De esta forma, el Dr Buitrón atenderá los asuntos académicos y académico-administrativos que involucren las UAF Juriquilla y Sisal, a la vez que seguirá la evolución del grupo de académicos que se encuentra en Morelia.

De esta forma, la adscripción de los académicos de Juriquilla y Sisal cambia de la Subdirección de Hidráulica y Ambiental, a la nueva Subdirección. Los académicos en Morelia seguirán adscritos a su Subdirección actual, pero informarán al Subdirector de UAF sobre los planes de formalización de la eventual UAF Morelia, con el fin de apoyarles y dar seguimiento al proceso.

Bienvenido el Dr Buitrón a sus nuevas responsabilidades. La experiencia que ha acumulado en el funcionamiento de la UAF Juriquilla será un elemento muy valioso para el desempeño de sus nuevas funciones. |